

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 06 de marzo de 2015.

AUMENTAN SUMINISTRO DE AGUA EN LA SIERRA DE GUADALUPE CON INSTALACIÓN DE TANQUE DE REGULACIÓN

*En lo que va de la administración se han inaugurado seis depósitos para beneficio de 50 comunidades de San Andrés de la Cañada

Con la puesta en marcha del Tanque de Regulación ubicado en San Andrés de la Cañada más de 100 mil habitantes de 12 comunidades de la zona alta de Ecatepec podrán tener una mejor calidad de vida al subsanar el suministro de agua en esta región.

Sergio Díaz Hernández, encargado de despacho de la Presidencia Municipal, informó que este depósito permitirá a más de 20 mil familias contar con tres veces más del abasto que anteriormente tenían, debido a que posee una capacidad de 3 mil metros cúbicos, es decir, 3 millones de litros.

Comentó que estará en servicio las 24 horas del día, los 365 días del año, por lo que captará con prontitud el agua que llega a través del sistema Cutzamala. Además, para brindar un servicio más eficaz, fueron sustituidas 100 válvulas para el control y la distribución del líquido.

El funcionario informó que este sistema tuvo una inversión de más 11 millones 400 mil pesos; está fabricado de acero al carbón y un recubrimiento de vidrio que evita que el agua se contamine, por lo que más vecinos la recibirán en sus hogares limpia y potable.

“Vamos a lograr abatir en gran medida la escasez que se daba anteriormente, el suministro tendrá mayor regularidad y con ello se va a lograr abastecer a más personas de las diferentes comunidades”, expresó Díaz Hernández.

Señaló que con éste suman seis tanques de regulación hidráulica instalados en lo que va de la presente administración para garantizar el abasto en más de 50 comunidades de la Sierra de Guadalupe como Hank González, Benito Juárez Norte, Tablas del Pozo, La Agüita, San Andrés de la Cañada, Los Bordes, La Esperanza, La Negra, La Loma, Mirador, Tenapulco, entre otras.

Los habitantes de la región aseguraron que se trata un beneficio en materia de servicios, pero también beneficia a su economía familiar ya que anteriormente tenían que pagar a las pipas particulares. Ahora podrán utilizar el agua para satisfacer sus necesidades primarias como bañarse, cocinar, lavar entre otras.

“Aquí el tandeo era cada tercer día y a veces nada más era por horas, había gente a la que ya no le tocaba agua, ahora con este tanque el problema se resolvió, ya llega el agua bien y tenemos más tiempo con el servicio”, dijo Josué Hernández, vecino de la colonia Hank González.

Esta obra se suma a la perforación de 20 pozos e instalación de 5 tanques en los últimos dos años, para mejorar el servicio de distribución de líquido y la calidad de vida de los ecatepecuenses.

